

# Les travaux progressent avec célérité

Depuis la parution du dernier numéro de *L'Ami*, les esquisses du plan d'aménagement se sont traduits dans des devis beaucoup plus détaillés. Les images que nous vous présentons illustrent les perspectives du *Pavillon d'accueil* et du *Pavillon des pèlerins*. Vous y découvrirez le *Carillon* dans sa tour et un aperçu du projet du hall d'entrée du *Pavillon d'accueil*, première porte d'accueil du sanctuaire.

Une importance est donnée aux espaces de verdure contribuant à rendre le site toujours davantage attrayant. Par ces aménagements, nous souhaitons continuer à mettre en évidence les joyaux de notre patrimoine, la *basilique* et la *crypte* de l'Oratoire.

La consultation de la population, lors d'audiences de l'*Office de consultation publique de Montréal*, devrait débuter sous peu au cours de l'automne.

Rappelons que le sanctuaire demeure ouvert et accessible tous les jours même au cours de la période des travaux. Nous ferons en sorte que vous puissiez toujours avoir accès aux services de pastorale de l'Oratoire (entre 7 h et 22 h). Le service de navettes effectue ses trajets de 7 h 30 à 21 h afin de vous faciliter l'accès aux lieux.

Bienvenue! ■



Objectif 2002-2005:  
45 millions \$

## Vue d'ensemble du futur hall d'entrée du Pavillon d'accueil

À gauche: la salle d'attente

À droite: les escaliers pour accéder au Pavillon des pèlerins

Au centre: le kiosque d'information et les tableaux d'honneur en hommage aux donateurs du grand projet de restauration



Vos dons nous permettent de poursuivre  
le rêve du frère André! Merci!



## Le nouveau Pavillon d'accueil

Ce nouveau bâtiment donnera accès au Pavillon des pèlerins. Ce dernier se situe en haut et à droite sous les arbres.

En haut, à gauche, s'élève une petite tour abritant le Carillon dont la musicalité fait la joie des connaisseurs sous la main habile du carillonneur titulaire, Claude Aubin et de son assistante, Claire Poirier.



Vue d'ensemble